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Résume :

Le présent document vise @ mettre en évidence la corrélation entre la gestion performante des
préts et la politique de crédit ainsi que le systéme d’informations sous-jacent et ce, au niveau
des banques commerciales. [

L’étude présente les exigences d’une politique de crédit efficace ainsi que les fonctions
managériales du crédit avant d’analyser les fondements du systéme d'informations en vigueur
au niveau de la banque et qui est censé permettre la mise en ceuvre de la politique de
crédit.

Elle aboutit a une corrélation forte interactive et complémentaire entre le systéme
d'information spécifique aux préts (comme partie intégrante du systéme d'information global
de la banque) et la mise en ceuvre de la politique de crédit de cette méme banque. [
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Mots clés : Gestion du crédit, systéeme d'informations, politique de crédit, stratégie
bancaire.

Abstract:
The purpose of this paper is to highlight the correlation between effective loan management
and credit policy and the underlying information system at the commercial bank level.

The study presents the requirements of an effective credit policy as well as the managerial
functions of credit before analyzing the foundations of the information system in force at the
level of the bank and which is supposed to allow the implementation of the policy credit.

It results in a strong interactive and complementary correlation between the loan-specific
information system (as part of the bank's overall information system) and the implementation
of the bank's credit policy.

Keywords: Credit management, information system, credit policy, banking strategy.
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